

RINGKASAN

Manajemen Produksi Olahan Bakso Ikan Isi Ayam Di PT. Indo Lautan Makmur Kabupaten Sidoarjo, Salsabila Luki Pangesti, NIM D41181034, Tahun 2022, 72 hlm, Manajemen Agribisnis, Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir., Ridwan Iskandar, M.T (Dosen Pembimbing).

Praktik Kerja Lapang (PKL) merupakan bentuk kegiatan pembelajaran bagi mahasiswa melalui kegiatan bekerja langsung di dunia kerja untuk mencapai suatu tingkat keahlian baik pengalaman dalam bekerja maupun pengetahuan. Kegiatan ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh seluruh mahasiswa Politeknik Negeri Jember untuk mendapatkan kelulusan. Kegiatan Praktik Kerja Lapang (PKL) ini dilakukan agar nantinya mahasiswa dapat mengaplikasikan teori yang telah di dapat di bangku perkuliahan dengan cara mempraktikkan secara langsung di perusahaan tersebut. Kegiatan Praktik Kerja Lapang (PKL) ini dilaksanakan selama 900 jam dimana nantinya agar dapat memberikan kontribusi yang dapat dilakukan oleh mahasiswa untuk memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Lokasi tempat Praktik Kerja Lapang (PKL) yang ditetapkan sebagai tempat untuk mengasah dan menerapkan ilmunya pada mahasiswa Program Studi Manajemen Agroindustri adalah pada salah satu perusahaan agroindustri yaitu PT. Indo Lautan Makmur

Manajemen produksi merupakan proses kegiatan di lingkup manajemen yang diterapkan pada kegiatan produksi yang ada di dalam suatu perusahaan. Adanya proses manajemen dalam kegiatan produksi dapat membantu berjalannya proses produksi yang sesuai dengan perencanaan dan diharapkan proses kegiatan produksi dapat membuahkan hasil dengan kualitas mutu yang terbaik.

PT. Indo Lautan Makmur merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pengolahan hasil perikanan beraneka ragam produk pangan beku (*Frozen Food*) seperti sosis, bakso ikan, nugget ikan, tempura, bakso ikan tuna, bintang, scallop dengan kualitas yang premium dan harga yang cukup terjangkau. Proses produksi yang ada di PT. Indo Lautan Makmur berjalan setiap hari, disamping itu juga ada beberapa permasalahan yang kerap muncul selama proses produksi. Oleh karena itu, untuk menghasilkan produk yang baik dan berkualitas maka diperlukannya proses manajemen produksi untuk mengatasi permasalahan yang terjadi serta agar dapat mengontrol proses produksi. Pada PT. Indo Lautan Makmur, proses produksinya berjalan setiap hari yang dimana juga pasti ada beberapa permasalahan yang muncul setiap adanya proses produksi. Proses manajemen produksi sangat digunakan agar nantinya dapat menghasilkan produk yang berkualitas dan bisa memenuhi kebutuhan konsumen dan juga untuk mengatasi permasalahan yang terjadi serta guna mengontrol jalannya proses produksi pada PT. Indo Lautan Makmur.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)